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老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于炒期货外汇容易还是股票容易和炒期货外
汇容易还是股票容易呢的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享
炒期货外汇容易还是股票容易以及炒期货外汇容易还是股票容易呢的问题，文章篇
幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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股市、内盘期货、国际期货和外汇，哪个市场最难操作？

股票，期货内盘，期货外盘和外汇哪个操作更难？

首先，请把外汇剔除，不合法的东西，没什么讨论的价值。即使再正规，再怎么说
的天花乱坠在国内不合法就不能做。顶着外汇交易的帽子，各种骗子皮包公司太多
太多，无数的不靠谱的假平台，卷钱跑路的也不是没见过，数据都可以做出来。就
从这点上，入门就是最难的。所以嘛，不谈了。

其实，股票，期货内盘和期货外盘只是交易制度不同罢了。股票是有价证券，期货
时金融衍生品。要说简单全球A股是最简单的，只有一个方向，有涨停板，T+1。A
股可算上对散户保护最好的市场了，没有之一。

那么，期货内外盘呢？我是内盘和外盘都做过。国内很多期货公司在香港开公司，
可以开外盘账户。开户挺麻烦的，要去香港开户。我最早外盘做的是原糖，后来做
过美豆，以及黄金。其实，跟国内没什么区别，一样的保证金制度，只不过没有涨
跌停板，但是有熔断机制。时间上有电子盘，时间长一些。但是，现在国内很多品
种也国际化了，夜盘品种也越来越多，基本也没啥区别。现在外盘也不做了，以前
在现货企业，有套保需求，才做外盘。现在，主要做国内期货，也算轻松了不少。

这么说吧，一通百通。

规则制度上的难点，熟悉了就好。区别就是风险大小，觉得期货风险大是因为杠杆
。很多人做期货（外汇，还是加上吧），资金管理不成熟，容易放大杠杆。比如10
%保证金，满仓就是10倍杠杆。如果，你只使用10%的资金，其实就跟现货一样，
等于没使用杠杆。跟股票差别在于当日无负债结算，只要保证有足够的资金，这也
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不是问题。这么，看来期货区别与A股也就是双向交易和T+0了。

真正的难点也就在这了，人要多出了一个选项，而且这个选项没有时间的限制，就
容易犯错。杂念就多了，想法多了，就把风险抛在了脑后。频繁交易，冲动交易就
来了。进而控制不了账户风险，出现大的亏损。

从这个角度来看，期货更难一些。

他们其实除了制度上，造成期货交易更难。但是，根本的难点在于方向。我们交易
如何才能使持仓与行情方向一致？靠的不是经验技术的判断，而是规则。只要有交
易规则，当行情触发开空的信号。A股就观望，期货就做空。当行情开多的信号，
买就是了。

您认为呢？

期货、外汇和股票哪个更容易赚钱？期货、外汇、股票该怎样选择？

赚钱的话，难度应该是差不多的，都是K线图，都是涨涨跌跌的走势，都是人性的
贪婪与恐惧。

这个三个市场，我主要做期货，股票其次，外汇不做。

如果说你新入交易领域要做出选择的话，我建议你选期货。

股票不是说不做，而是股票的节奏太慢，你可以选，但是股票不应该是主要位置。
你应该主攻期货。

期货带杠杆，波动大，可日内，可双向交易。这对于一个新的交易员而言，是练手
的绝佳选择。在前期，控制好资金使用率，比如，螺纹钢期货一手就5000来块，那
么你可以投入一万元资金去交易螺纹钢期货的日内短线。

无论是期货，股票，外汇想要提高交易技能，最佳的方式就是大量的去交易，然后
思考。而期货日内短线交易，参与门槛低，竞争激烈，对期货交易员的技能培养是
非常有优势的。

你让一个期货交易员交易一个月的时间，他就能告诉你为什么要止损。而股票交易
者呢？有一部分人一生都不明白为什么要止损。投机领域不止损？

期货的博弈很激烈，很残酷，但是这对于交易者的交易认知提高是非常有帮助的。
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至于外汇，了解较少。只知道可驾驭的杠杆很大，比期货还大很多，而且，最关键
的是，外汇现在的参与难度比期货大很多。外汇我们国家的认可程度应该是一般的
，所以，我建议你可以选择期货。

在前期，少投入部分资金从期货日内开始练习，之后慢慢转向中长线，等你的资金
很大了，有分散风险的需求时，在去交易股票。你会发现，天下K线是一家，你自
然而然就知道该怎么交易股票了。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

相同的条件下，做期货交易是否比不上做外汇的速度快？这是否说明后
者更好？

我觉得不能简单的这样比较。虽然同是一手单子盈利1000点，很多国内期货品种
的盈利是1万元人民币，合约外汇是1万美元，约7万人民币，表面上美金要比给人
民币多，但风险性也要更高。

风险来自于两个方面，一方面是我国还没有开放合约外汇市场，外汇管制也限制了
在国外正规平台上操作的便捷性。国内对这方面的认识相当不普及，也造成了很多
人利用这些信息差给投资者挖坑，不是行内人也许分辨不出真假，这几年这样的事
很多了。

风险的另一方面是超高的杠杆。视帐户类型不同标杆可以在50-400倍之间，比国
内期货10倍左右高出太多。当然，对于善于运用杠杆，又懂得控制风险的人来讲，
高杠杆代表着资金利用率更高，用250美金就可以撬动10万美金的合约，的确相当
吸引人，但同时不忽视交易的风险，亏损起来也是加速度的，亏钱的带度也比期货
快得多，绞起钱来可以连渣都不会留下。

而期货市场虽然不像外汇那样24小时运转，也不像它没有交割日那么灵活，但交
易受保护，资金安全，还有涨跌停保护，相对来说比较适合国内的投资者。况且期
货也带杠杆，只要交易水平高，能持续盈利，期货赚的钱也不会少。期货做不好，
那外汇做不好的概率比较大。

这两个都是风险市场，有很多相通的地方，特别是理念和技术方面。就目前来说，
一定要两者相比的话，我还是觉得期货会更适合国内交易。个人认为如果有能力把
期货做好，暂时不用考虑一个对我们来说还未开放的市场。

外汇和期货做哪个好？
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但就交易机制和连续性而言，外汇可能好些。但是毕竟我国目前没有完全放开外汇
市场，平台风险是个大问题！

至于技术没有什么区别，趋势向上，跟着做多。趋势向下，跟着做空！

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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